

胎内市子育で支援事業

親子ふれあい広場が開催されました [

10月17日(木)に、ぷれすぽ胎内で「親子ふれあい広場」がおこなわれました。

当日は、親子あわせて 143 人もの多くの方から参加をいただき、広い体育館いっぱいに設定された 「遊びのコーナー」では、お気に入りのキャラクターを取り入れたおもちゃや、手作りおもちゃに目 を輝かせ、どのコーナーからも楽しそうな笑い声や笑顔があふれていました。

また、子育て支援センターや園開放担当の先生たちを見つけると、嬉しそうに手を振ったり、一緒 に遊んだりする姿も見られました。

大人気のアンパンマンの登場から始まったイベント『ふれあいあそび・体操を楽しみましょう!』 では、おなじみの「アンパンマン体操」「バスにのって」などをはじめ、5つのふれあい遊びと体操を おこない、小さい赤ちゃんもたくさん参加してくれました。

親子でのびのびと体を動かしたり、たっぷりとふれあったり、とても和やかな 雰囲気の「親子ふれあい広場」となりました。



ポプラの会(日の出保育園)

R1. 10. 23

こんにちは。日の出保育園「ポプラの会」です。

10月のポプラの活動は、「パネルシアターを楽しみましょう」でした。

まず、お友だちが集まったところでふれあい遊びをしました。「つんつんつんとんとんとん」の曲に合わせて、 お母さんに体をさすってもらうと、お子さんも気持ちよさそうにニコニコ笑顔になりました。また、「げんこつ やまのたぬきさん」や「たまごのあかちゃん」の歌をうたったり、手遊びをしたりしながら、お母さんたちも お子さんと一緒に楽しんでくれました。

また、お母さん同士で仲良くしたり、育児の悩みやお子さんの成長についても気軽に話してくれたり、とて も和やかな時間を過ごしました。

11月は「小麦粉粘土」を作って遊びたいと思います。ぜひ、お友だちを誘って遊びにきてくださいね。



子育て通信



発行 こども支援課 こども支援係 TEL43-6111 (内線 1264)

R1. 10. 31

子育て通信「にこにこ」は、胎内市ホームページからもご覧いただけます!

ほっと HOT・中条 子育て支援センター





10月9日(水)、きららの畑で「さつまいもほり」をしました。

きららでは、食育講座の一環としてさつまいもを栽培しました。収穫したさつまいもは、 5月に、「大きくなぁーれ」「おいしくなぁーれ」と願いをこめて苗植えをし、ときどき生 長の様子を見たり、水やりをしたりしながら大きく育つのを待っていたものです。

初めて「さつまいもほり」を経験するお子さんも多かったのですが、土の感触に驚いた り、さつまいもが見えてきたのを喜んだりしながら、お家の方と一緒に楽しみました。

また、掘ったさつまいもを手にし嬉しそうな笑顔も見られました。

きららでは、毎月のイベントの他、平日の午前11時ころから、 お家の方と一緒に手遊びやふれあい遊び、体操などを楽しむ『ほっと タイム』の時間を設けています。どうぞ、遊びにきてください!

